

Dirección del Trabajo se defiende de críticas tras cierre de farmacia

La Dirección del Trabajo (DT) se defendió de las críticas por su decisión de suspender las funciones de una farmacia en La Cisterna, tras ser asaltada por un turbazo.

Luego de los hechos ocurridos a mediados de agosto, la DT fiscalizó al local de avenida José Miguel Carrera 6701, donde constató que los trabajadores estaban afectados, y suspendió las labores. También exigió al empleador “adoptar las medidas necesarias para la

protección de la vida e integridad de las trabajadoras del local”.

La DT dijo que en días posteriores la empresa tomó medidas de seguridad y salud respecto de sus trabajadores y se levantó la suspensión el 26 de agosto, tras comprobar el cumplimiento de las medidas prescritas por la ACHS.

La DT Metropolitana Oriente, Antonella Cassi, precisó que el cierre se respaldó en dos artículos del Código del Trabajo.